
CÂMARA MUNICIPAL DE OROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

 

DES'A'HO 

ROVADo  
(PRESIDENTE) 

Em 
	26 FEV. 2019 

REQUERIMENTO N.°: 	13370 

Informar sobre estado de conservação do Parque Carlos 

Alberto de Souza, no Campolim 

CONSIDERANDO que recebemos reclamações de munícipes que 

frequentam a área de lazer da pista de caminhadas no Campolim e queixaram-se do mau 

estado de conservação do parque. 

CONSIDERANDO que munícipes relataram grande quantidade de lixo 

espalhado pelo parque, em especial após madrugadas onde jovens se reúnem pelo local 

para beberem e até consumir drogas. 

CONSIDERANDO que recentemente ganhou os noticiários a história de 

uma garça que quase perdeu a vida por conta de um anel plástico de garrafa pet que ficou 

preso em seu bico, impedindo-a de se alimentar. 

CONSIDERANDO que também é comum o mato do parque ficar muito 

alto, com enormes touceiras de capim, até ser finalmente roçado. 

CONSIDERANDO que o local é frequentado por milhares de pessoas 

diariamente e é um dos principais cartões postais da cidade. 



CÂMARA MUNICIPAL DE  SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

CONSIDERANDO que o mato alto pode inclusive ser usado como 

esconderijo por mal intencionados que queiram promover ataques a pedestres à noite, uma 

vez que a iluminação da pista de caminhadas é bastante precária em alguns pontos. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando responda as questões abaixo: 

1) Com que frequência é realizado a roçagem de mato na pista de 

caminhadas do Parque Campolim? 

2) Com que frequência é realizada a retirada de lixo do local? Quantas 

pessoas são responsáveis por essa limpeza? Existe um reforço da limpeza já durante o final 

de semana, uma vez que muita sujeira costuma ser encontrada pelos visitantes nas manhãs 

de domingo? 

3) Como é feito o esquema de patrulhamento pela Guarda Civil 

Metropolitana durante a semana e aos finais de semana? Favor especificar a frequência de 

rondas durante o dia, ao anoitecer e madrugada. Foram feitos flagrantes recentes? 

4) Algum trabalho especial de patrulhamento está sendo feito nas noites e 

madrugadas dos finais de semana, quando é grande o número de jovens no local? 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

.Sala das sessões, 25 de fevereiro de 2019. 
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